

MON FRÈRE SILLAS ET MOI NOUS SOMMES RENDUS DANS LES MONTAGNES KODAR EN L'ANNÉE 4639. NOUS AVONS SUIVI UNE RUMEUR QUI PARLAIT D'UNE ÉNORME VEINE D'OR, SITUÉE EN HAUTE MONTAGNE. APRÈS QUELQUES MOIS DE RECHERCHE, NOUS AVONS DÉCOUVERT DE L'OR DANS DES DÉPÔTS ALLUVIAUX DE GLACIERS PROCHES. L'ENDROIT ÉTAIT PROPICE ET LA RUMEUR DISAIT DONC VRAI. NOUS AVONS REVENDIQUÉ L'ENDROIT COMME PROPRIÉTÉ DES VEKKER ET AVONS OUVERT UNE MINE. IL N'ÉTAIT BIEN ENTENDU PAS QUESTION D'ÉBRUITER NOTRE DÉCOUVERTE ET NOUS AVONS, EN BON NAIN, GARDÉ JALOUSEMENT LE SECRET DE L'EMPLACEMENT DE NOTRE MINE. NOUS AVONS MÊME CONSTRUIT NOTRE CABANE QUI NOUS SERVAIT DE QUARTIER-GÉNÉRAL À PLUSIEURS KILOMÈTRES DE LA CONCESSION.

.....

NOUS AVONS TRAVAILLÉ TRÈS DUR DANS NOTRE PARCELLE PENDANT DES DÉCENNIES MAIS NOUS SAVIONS QU'ELLE NE TARDERAIT PAS À S'ÉPUISER. NOS ESPOIRS DÉÇUS PAR CES PAUVRES FILONS DÉCOUVERTS, NOUS AVONS DÉCIDÉ D'EXPLORER LES MONTAGNES PLUS AVANT, À LA RECHERCHE DE COURS D'EAU ET DE FALAISES ARBORANT UNE TEINTE INDICANT LA PRÉSENCE DES MINÉRAIS TANT RECHERCHÉS. NOTRE OPINIÂTRETÉ TOUTE NAIN ET NOS TALENTS DE MONTAGNARD ONT FINIS PAR PAYER, NOUS ÉTIONS TOMBÉS PAR HASARD SUR LES SOURCES DE L'AVAH, COURS D'EAU LÉGENDAIRE QUI NOUS A MENÉ, AU-DELÀ, SUR UNE

IMMENSE CITÉ AUX RUES PAVÉES D'OR. NOUS AVONS EXPLORÉ
UNIQUEMENT LA BORDURE DE CETTE IMMENSE VILLE AUX
PROPORTIONS DÉMESURÉES, AVANT DE FUIR DEVANT UN GROUPE
DE GÉANTS ENRAGÉS.

.....

LES RICHESSES QUE NOUS AVIONS APERÇUES DANS LA VILLE
NOUS AVAIENT IRRÉMÉDIABLEMENT MARQUÉES. TOUTE ENVIE DE
CREUSER S'ÉTAIT ÉVANOUÏE. POURQUOI SE FATIGUER À CREUSER
SI PROFONDÉMENT DANS LA TERRE POUR EN TIRER DE L'OR
ALORS QU'IL SUFFIT DE SE BAISSER POUR EN RAMASSER ? CELA
DIT, NOUS AVIONS ÉGALEMENT COMPRIS QUE CETTE CITÉ ÉTAIT
LOIN D'ÊTRE UN ENDROIT SÛR ET, QUE POUR L'EXPLOITER
CORRECTEMENT, NOUS AURIONS BESOIN D'AIDE.

.....

NOUS SOMMES DONC RENTRÉS À JANDERHOFF ET AVONS
CONTACTÉ PLUSIEURS COMPAGNIES MINIÈRES. NOUS AVONS
OBTENU DISCRÈTEMENT SOUTIEN ET FINANCEMENT POUR
COMMENCER NOTRE EXPLORATION, PROUVANT NOS DIRES GRÂCE
AUX ÉTRANGES RELIQUES QUE NOUS AVIONS RAMENÉES DE LA
CITÉ LÉGENDAIRE. LES INVESTISSEURS NOUS AVAIENT DEMANDÉ
DE GARDER LE SECRET SUR NOS DÉCOUVERTES ET AVAIENT MIS
DE GROSSES SOMMES À NOTRE DISPOSITION. PAR RESPECT DE
NOTRE CONTRAT, JE TAIRAI DONC LE NOM DE NOS GÉNÉREUX
INVESTISSEURS.

.....

C'EST PLEIN D'ENTRAÏN QUE NOUS SOMMES REPARTIS VERS LE NORD à LA TÊTE D'UNE PETITE ARMÉE DE MINEURS, D'EXPLORATEURS ET DE MERCENAIRES, TOUS IMPATIENS DE FAIRE FORTUNE.

.....

NOTRE CONTINGENT N'EST JAMAIS ARRIVÉ à LA CITÉ D'OR, UN JOUR SEULEMENT APRÈS AVOIR ATTEINT LE SITE GLACÉ DE NOTRE PREMIÈRE MINE, UNE AVALANCHE BALAYA LE CONVOI ET EMPORTA NOS PROVISIONS. NOUS AVONS TENTÉ DE LES RÉCUPÉRER MAIS CELA SE SOLDA UNIQUEMENT PAR LA MORT DE FRÈRES NAINS SUPPLÉMENTAIRES. LA VOIE DE RETOUR BLOQUÉE, NOUS AVONS DONC CONTINUER ET PRIÉ TORAG DANS L'ESPOIR DE TROUVER DU RÉCONFORT, UN ABRÏ ET, PAR-DESSUS TOUT, DE LA NOURRITURE DANS LES RÉSERVES DE NOTRE VIEILLE CABANE.

.....

EN ARRIVANT, NOUS AVONS DÉCOUVERT QUE L'ENDROIT AVAIT ÉTÉ PILLÉ PAR DES ABOMINABLES HOMMES DES NEIGES RÉSIDANT DANS LES MONTAGNES KODAR, IL NE RESTAIT PLUS RIEN à MANGER, IL N'AVAIT PAS FALLU LONGTEMPS POUR QUE LA FAÏM NOUS POUSSE AU PIÈRE, ENTRAÏNANT NOTRE FOLIE.

.....

QUAND J'AI SUGGÉRÉ QUE LE CANNIBALISME NOUS PERMETTRAIT DE REPRENDRE DES FORCES POUR RENTRER CHEZ NOUS, SEUL MON FRÈRE, SILAS ET QUELQUES AUTRES, SE SONT OPPOSÉS à MOI. CEUX QUI AVAIENT REFUSÉS ÉTAIENT EN INFÉRIORITÉ

NUMÉRIQUE ET, DANS NOTRE FUREUR NÉE DE LA FOLIE, LES AUTRES NAINS AFFAMÉS ET MOI NOUS SOMMES JETÉS SUR NOS COMPAGNONS ET AVONS FESTOYÉS POUR LA PREMIÈRE FOIS DEPUIS UN MOIS. C'EST ALORS QU'UNE CHOSE ÉTRANGE S'EST PRODUIT. J'AI TROUVÉ QUE CE FESTIN M'AVAIT ÉTRANGEMENT RAGAILLARDI. MON ESPRIT ÉTAIT DésORMAIS CLAIR ET MES FORCES REVENUES... ET AVEC ELLES, MA CUPIDITÉ. J'AI DONC DÉCIDÉ DE NE PAS REBROUSSER CHEMIN MAIS AU CONTRAIRE DE NOUS ENFONCER DANS LES MONTAGNES à LA RECHERCHE DE LA CITÉ D'OR,

.....

EN CHEMIN, CEUX QUI TRAÎNAIENT, SE PLAIGNAIENT, OU QUI AVAIENT SIMPLEMENT LA MALCHANCE D'ÊTRE GROS, AVAIENT SERVI DE REPAS AUX AUTRES. À CHAQUE NOUVEAU REPAS, NOUS SENTIONS NOS FORCES AUGMENTER. A CE MOMENT, JE NE PRETAIS AUCUNE ATTENTION AUX ÉTRANGES MURMURES DU VENT NI à MES PIEDS NOIRCIS PAR LE FROID, DONT LES ORTEILS SE DÉTACHAIENT, PAS NON PLUS AU FAIT QUE CELA FAISAIT DES JOURS QUE NOUS ERRIONS SANS BUT DANS LES MONTAGNES.

.....

FINALEMENT, IL N'EN RESTAIT PLUS QUE MOI, KARÏVEK VEKKER, CÉLÈBRE MINEUR DE JENDREHOFF RENDU FOU PAR JE NE SAIVAIS QUOI. LA CULPABILITÉ ME RONGEAIT ET SUR CETTE HAUTE CORNICHE, J'AI ÉRIGÉ DES TOMBES VIDES AU NOM DES

MALHEUREUX COMPAGNONS TOMBÉS ET DÉVORÉS à CAUSE DE MA FOLIE. SILLAS, POURRAS-TU UN JOUR ME PARDONNER,

.....

NOUS SOMMES LE 10^{ÈME} JOUR DE MOIS DE DESNUS DE L'ANNÉE 4696. SEUL CE CARNET ME RAPPELLE MON IGNOBLE PASSÉ. JE SUIS SEUL ET JE N'AI PLUS PERSONNE à MANGER, JE SUIS ASSIS SUR UNE CORNICHE ROCHEUSE AU-DESSUS DU KAZARON ET LA FAIM M'ASSAILLE à NOUVEAU. C'EST ALORS QUE JE REMARQUE POUR LA PREMIÈRE FOIS LES MURMURES DU VENT. UNE SILHOUETTE DE BRUME ÉTRANGE PREND FORME SOUS MES YEUX. LA PEAU PÂLE DE CETTE GRANDE CRÉATURE ÉMACIÉE EST TENDUE SUR SES OS COMME SI CES DERNIERS ALLAIENT LA DÉCHIRER D'UN INSTANT à L'AUTRE, TANT ILS SEMBLENT FORCER DESSUS. SA TÊTE RESSEMBLE à CELLE D'UN MONSTRUEUX ÉLAN MAIS SES YEUX PROFONDÉMENT ENFONCÉS BRILLET D'UNE LUEUR FÉROCE ET AFFAMÉE. SES LÈVRES SANGUINOLENTES ET DÉCHIRÉES S'ÉTIRENT POUR RÉVÉLER DES DENTS CASSÉES ET INÉGALES. DE FORME VAGUEMENT HUMANOÏDE, CETTE CRÉATURE N'A POURTANT PAS DE PIEDS ET SES JAMBES SE TERMINENT PAR DES MOIGNONS NOIRCIS ET CALCINÉS. JE RANGE MON MATÉRIEL, JE DOIS FUIR, ME JETER DU HAUT DE CETTE CORNICHE EST MON SEUL ESPOIR, QUE MES ANCÊTRES ME PARDONNENT ET QUE TORAG ME PROTÈGE.

KARIVEK VEKKER